

» ARZACQ

## « La Ruche qui dit Oui ! » : une nouvelle façon de consommer

« La Ruche qui dit Oui ! » est un concept original élaboré à Toulouse en 2011. Il a ensuite pris son allure de croisière avec une expansion au niveau de la France, avant de passer les frontières belges ou espagnoles où on le retrouve actuellement. « La ruche qui dit oui ! » représente aujourd'hui 700 points de vente. L'idée est d'inciter les consommateurs à se rassembler pour acheter les meilleurs produits aux agriculteurs et aux artisans de leurs régions respectives. L'acheteur est mis en relation tous les jours sauf le lundi, il passe sa commande selon les quantités et produits alimentaires désirés. Le paiement se fait à la commande.



A Arzacq, le panier est récupéré le mardi, entre 18 et 19h30 derrière la boucherie Bétencour, dans la cour de chez Lucien Lacabane près de la

brasserie Tauler.

### Des produits de qualité

Une vingtaine de producteurs locaux ont été sélectionnés et plusieurs sont en attente de contrôle pour rejoindre La ruche qui dit Oui ! Le prochain à rejoindre le réseau est un producteur de spiruline, sous forme de complément alimentaire très riche en oligoéléments. Cette sélection n'est pas forcément bio mais les critères sont suffisamment sérieux notamment sur l'utilisation des produits phytosanitaires. Exit les cultures ou élevages intensifs. La centralisation des commandes et la répartition sont assurées par la référente locale, Virginie Calmet. Elle propose avec La ruche qui dit Oui ! une nouvelle façon de consommer. 1 ■